



Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Notre-Dame du Saint Rosaire (Sclessin)
Sacré-Cœur et Notre-Dame de Lourdes (Cointe)
Sainte-Marie des Anges
Sainte-Véronique

9-02-2025

5° dimanche ordinaire C



**Dimanche 16 février, à 10 h , célébration eucharistique
à l'église de Sclessin (place Ferrer).**

- *Tous les vendredis, à 18 h 15, la messe est célébrée
à la chapelle St-Victor (à côté de l'église Sainte-Véronique).*

Les lectures de la messe du dimanche 9 février :

Is 6, 1-2a.3-8 / Ps 137 / 1 Co 15, 1-11 / Lc 5, 1-11



Le logo du jubilé « Pèlerins de l'espérance »

Le logo a été choisi parmi 294 propositions venant de 48 pays et de personnes aux âges allant de 6 à 83 ans.

L'image montre quatre personnages de couleurs différentes pour montrer l'humanité venant des quatre coins de la terre.

Les figures s'enlacent indiquant la solidarité et la fraternité que les peuples ont en commun tandis que le premier personnage de la file s'accroche à la Croix. Cette scène de personnes du monde entier, fermement arrimées à la Croix, symbolise l'espoir dans les périodes tumultueuses.

Sous ces quatre figurines se trouvent des vagues qui soulignent que le pèlerinage de la vie ne se déroule pas toujours en eaux calmes. Cette idée est renforcée par le pied de la croix qui devient une ancre jetée à l'eau. « L'ancre de l'espoir » est le nom donné dans le jargon maritime à l'ancre de réserve utilisée en cas de détresse.

L'image montre combien le chemin du pèlerin n'est pas un fait individuel, mais communautaire, marqué d'un dynamisme croissant qui tend toujours plus vers la croix. La croix est aussi dynamique, elle se courbe vers l'humanité comme pour aller à sa rencontre et ne pas la laisser seule. Le logo est enfin encerclé par le thème du Jubilé écrit en vert, couleur de l'espérance.

– L’Evangile du dimanche : Luc 5, 1-11

Après avoir été confronté au Tentateur au désert, Jésus commence son ministère public : il se rend dans les synagogues, enseigne, opère des guérisons, dont celle de la belle-mère de Simon, et expulse des démons à Capharnaüm, au bord du lac de Génésareth. Hors de la ville, toujours au bord du lac, il continue à enseigner. L’évangile de ce dimanche raconte l’appel des trois premiers disciples par Jésus.

En ce temps-là, la foule se pressait autour de Jésus pour écouter la parole de Dieu, tandis qu’il se tenait au bord du **lac de Génésareth**.

Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ; les pêcheurs en étaient descendus et lavaient leurs filets. Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon, et lui demanda de s’écartier un peu du rivage. Puis il s’assit et, de la barque, il enseignait les foules.

Quand il eut fini de parler, il dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche. » Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Et l’ayant fait, ils capturèrent une telle quantité de poissons que leurs filets allaient se déchirer. Ils firent signe à leurs compagnons de l’autre barque de venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu’elles enfonçaient. À cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pécheur. »



En effet, un grand **effroi** l’avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu’ils avaient pêchés ; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent.

Pour éclairer (un peu) le texte...

- **Lac de Génésareth** : il est aussi appelé lac de Tibériade. Distant d'une journée de marche de Nazareth, il est riche en poissons et fait vivre de nombreux pêcheurs. Ceux-ci sont généralement pauvres et situés en bas de l'échelle sociale.

- L'**effroi** ou la crainte : n'est pas synonyme de peur mais ce qu'on ressent quand on est face à la manifestation divine ; c'est une forme de respect, de prise de conscience de son indignité face à la sainteté de Dieu (cf. Is 6, 5).



Question pour entendre la Parole dans ma vie :

Quelle est mon attitude pour entendre le message de Dieu ? Suis-je prêt à « jeter les filets » ?



VIENS CHASSER NOS PEURS (Gschwind/Grzybowski)

Pour écouter le chant



UNE PRIERE :

Dieu notre Père, tu es la source de tout bien
c'est toi qui as semé l'amour en nous,
pour que nous soyons appelés enfants de Dieu,
et nous le sommes vraiment.

Accorde-nous de répondre à ton appel,
pour vivre en enfants de lumière,
rassemblés dans ta famille, et pour mieux
révéler ton Nom de Père à tous nos frères.

Seigneur Jésus Christ, Fils du Père éternel
toi l'Aîné d'une multitude de frères,
nous voulons demeurer en Toi,
le médiateur entre Dieu et les hommes.

Nous te prions :
souviens-toi de ton Eglise, Peuple de Dieu en marche,
fortifie en nous le don divin ;
pour faire de nous tous, en Eglise,
des signes de ta présence et des témoins de ton Evangile.

Esprit créateur et Vent de Pentecôte,
tu as illuminé l'Eglise aux premiers temps ;
tu as réchauffé le cœur des apôtres.
suscite aujourd'hui, dans notre Eglise,
le courage missionnaire
pour annoncer l'Evangile aux hommes aujourd'hui. Amen.

A l'agenda

- **Mercredi 12 février :**
 - rencontre de préparation au baptême pour les enfants qui sont à l'école primaire ;
 - réunion de l'Equipe pastorale.
- **Samedi 15 février :**
 - réunion du Conseil de l'Unité pastorale (CUp) ;
 - rencontre du parcours catéchèse 2025 – Enfants.



La prochaine **répétition de la chorale** a lieu le **mardi 11 février**, de 18 h à 19 h, au Centre pastoral (*si le chauffage est toujours en panne, la répétition aura lieu au presbytère de Sclessin*).
Tout le monde est le bienvenu, n'hésitez pas à la rejoindre !

Décès

Madame Ghislaine BIQUET (82 ans) est décédée samedi 1^{er} février. La liturgie des funérailles sera célébrée lundi 10 février, à 14 h, à l'église Sainte-Marie des Anges.



Chaque 11 février, fête de Notre-Dame de Lourdes, c'est la **journée mondiale des malades**. Instaurée par le pape Jean-Paul II en 1992, elle nous rappelle la grandeur et le caractère précieux du service rendu aux personnes fragilisées par la maladie ou le grand âge, au sein même des paroisses, dans les maisons de repos, les hôpitaux, les différentes institutions, et à domicile.

En 2025, le thème est « **L'espérance ne déçoit pas** » (cf. Rm 5, 5) et nous rend forts dans l'épreuve.

[Lire le message du pape](#)



Contacter l'Unité pastorale

Centre pastoral : rue Buisseret, 1 - Liège

04 252 12 81 & up.bendavroy@gmail.com & bendavroy.be

Soutenir financièrement les activités de nos paroisses ?

Compte : BE49 1430 7515 2671

ASBL Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Pour tout don, petit ou grand, ponctuel ou récurrent, un GRAND MERCI !